



## Hailey Bieber Mengungkapkan Ucapan Selamat Ulang Tahun untuk Justin Bieber di Acara NBC Chicago

### Description

Hailey Bieber dan Justin Bieber Pamer Kasih Sayang Mesra dalam Perayaan Ulang Tahun Justin ke-30

Pada tanggal 1 Maret, Hailey Bieber memberikan penghormatan kepada suaminya dengan posting di Instagram untuk merayakan ulang tahun Justin yang ke-30. Dalam postingannya, Hailey mengungkapkan betapa cepatnya waktu berlalu dan menggambarkan keindahan sosok Justin sebagai cinta sejati dalam hidupnya.

Di samping pesan tersebut, Hailey juga membagikan serangkaian foto dan video pasangan tersebut selama bertahun-tahun. Salah satunya menampilkan Hailey dan Justin pada pernikahan mereka tahun 2019, sementara yang lain menunjukkan keduanya berciuman di atas perahu.

[Subheading] Ayah Hailey Bieber Meminta Doa untuk Putrinya dan Justin Bieber

Stephen Baldwin, ayah Hailey Bieber, memposting video Instagram oleh Victor Marx yang meminta doa untuk Hailey dan Justin. Dalam captionnya, Marx menyatakan bahwa sosok publik sering menghadapi tantangan khusus dan serangan spiritual yang intens.

Meskipun belum secara langsung menanggapi permintaan doa tersebut, Hailey telah menyatakan penolakannya terhadap rumor yang mengganggu selama bertahun-tahun. Pada bulan Oktober, ia menentang spekulasi kehamilan yang disebutkan banyak orang.

[Subheading] Hailey Bahagia Dengan Kehidupannya Sekarang

Meski terus mendapat perhatian publik, Hailey bahagia dengan kehidupannya saat ini. Ia merasa bahwa inilah tempat yang seharusnya dia berada dan fokus pada apa yang ada di depannya. Hailey juga menambahkan bahwa dia merasa sangat jelas, stabil, dan bahagia saat ini.

Dalam sebuah wawancara, Hailey Bieber menegaskan bahwa jika suatu saat rumor itu benar, internet akan menjadi yang terakhir tahu. Hailey menggarisbawahi bahwa spekulasi dan rumor yang

mengganggu tidaklah mengganggu dirinya, karena dia sangat bahagia dengan kehidupannya saat ini.

## Ringkasan

Hailey Bieber mengungkapkan cintanya kepada Justin Bieber dalam sebuah pesan ulang tahun yang manis di media sosial. Pasangan ini menjawab spekulasi pernikahan dengan merayakan momen bersama. Bagaimana pendapat Anda tentang meluapnya rumor seputar kehidupan pribadi selebriti? Apakah Anda juga merasa terganggu oleh spekulasi yang tidak berdasar? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark